

en forme de langues de feu et les remplit d'une force nouvelle.

2. PREMIÈRE PRÉDICATION. — Après leur sortie du cénacle, ils commencèrent aussitôt à célébrer les grandeurs de Dieu en plusieurs langues différentes. Pierre, le chef des apôtres, fut le premier qui éleva la voix devant le peuple, pour lui annoncer la bonne nouvelle, c'est-à-dire l'*Évangile*. Il fit le récit des merveilles sans nombre opérées par Jésus, et s'écria : « Que toute la maison d'Israël sache donc très-certainement que Dieu a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié. » Trois mille personnes furent converties à la suite de ce premier discours. Un autre jour Pierre et Jean, en montant au temple, remarquèrent près de la porte un pauvre boiteux de naissance qui leur demandait l'aumône. Pierre lui dit : « Je n'ai ni or ni argent ; mais ce que j'ai, je vous le donne ; au nom de Jésus de Nazareth, levez-vous et marchez. » Aussitôt ce malheureux, s'affermissant sur ses pieds, marcha, sans aucune difficulté, et entra dans le temple, accompagné des deux apôtres. La nouvelle de ce prodige ayant attiré une grande foule, Pierre lui adressa de si éloquents paroles que cette fois cinq mille hommes se convertirent.

3. PREMIÈRE PERSÉCUTION. — Le prince des apôtres avait, le premier, annoncé l'*Évangile* ; le premier il avait fait un miracle en faveur de la doctrine de Jésus-Christ ; le premier aussi, il fut persécuté avec Jean, le disciple que Jésus aimait. Les prêtres, le commandant militaire du temple et les saducéens s'emparèrent des deux apôtres et les